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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADÊMICO 1 

DE MEDICINA DA UNIVASF – CAMPUS PAULO AFONSO/BA, 2 

REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE JANEIRO DE DOIS MIL E 3 

VINTE E DOIS ÀS QUATORZE HORAS E QUINZE MINUTOS, DE 4 

MODO VIRTUAL, PELA PLATAFORMA DE VIDEO 5 

CONFERÊNCIA NO SISTEMA RNP POR MEIO DO LINK: 6 

(https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao). A 7 

REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PROFESSOR SYDNEY 8 

CORREIA LEÃO, COORDENADOR DO COLEGIADO 9 

ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO AFONSO/BA E 10 

SECRETARIADA PELA SERVIDORA EMMANUELLA ARRUDA 11 

FEITOSA VILAR, ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO DO 12 

COLEGIADO ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO 13 

AFONSO/BA. FIZERAM-SE PRESENTES OS DOCENTES 14 

ADIRLENE PONTES DE OLIVEIRA TENORIO, ANACELY 15 

GUIMARÃES COSTA, ARNALDO RODRIGUES PATRÍCIO,  16 

ANEKÉCIA LAURO DA SILVA, BRUNO MELLO DE MATOS, 17 

CARLOS ALBERTO DE LIMA BOTELHO FILHO, CARLOS 18 

EDUARDO MENEZES AMARAL, DAVID FERNANDES LIMA, 19 

DIANA MARIA ALEXANDRINO PINHEIRO, DIOGO VILAR DA 20 

FONSECA, FERNANDA PATRÍCIA SOARES SAMPAIO NOVAES, 21 

FRANKLIN PASSOS DE ARAÚJO JÚNIOR, ISAAC FARIAS 22 

CANSANÇÃO, IUKARY OLIVEIRA TAKENAMI,  JOHNNATAS 23 

MIKAEL LOPES, LEÔNIDAS MARINHO DOS SANTOS JÚNIOR, 24 

MARIA AUGUSTA VASCONCELOS PALÁCIO, MATHEUS 25 

RODRIGUES LOPES, MÉRCIA VALÉRIA ALVES DA SILVA, 26 

PAULO LUCENA DE ARAÚJO JUNIOR, PEDRO PEREIRA 27 

TENÓRIO, ROBERTA STOFELES CECON, ROMERO HENRIQUE 28 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao
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DE ALMEIDA BARBOSA, WILLIAM NOVAES DE GOIS O 29 

TÉCNICO EM ANATOMIA E NECROPSIA ANDRÉ LUIZ 30 

PETROLINI. OS DISCENTES ANA CLARA OLIVEIRA SILVA, 31 

ANNA PAULA BITTENCOURT FRANCO SOUZA, BIANCA LIMA 32 

GONDIM OSMAN, CRISTIAN RODRIGUES DO NASCIMENTO 33 

(suplente), EDUARDO RAIMUNDO RAMOS DOS SANTOS 34 

JÚNIOR(suplente), EMERSON DE JESUS SILVA (suplente), FILIPE 35 

SIQUEIRA SANTOS DA SILVA (suplente), FRANCIEUDO DA 36 

SILVA GOMES JUNIOR, HUMBERTO BAPTISTA COSTA 37 

(suplente), JADE ROCHA DA COSTA (suplente), JÉSSICA ELLEN 38 

SILVA E SANTOS,  JÚLIA PÍCOLO RODRIGUES, LAÍS QUEIROZ 39 

GOUVEIA, LORENA MARINA DE SOUZA SANTOS, LUCAS 40 

MENDES REIS DE MOURA, MARCIO VINICIUS FERREIRA 41 

SALES, MARCIO FABRICIO FALCÃO DE PAULA FILHO 42 

(suplente), MORGANA ROCHA ANDRADE (suplente), RENATA 43 

MARIA DA SILVA, SÁVIO BRENO PIRES BRITO, TAYNNA 44 

CARDOSO DE SALES , THIAGO NATHAN BELÍZIO DA SILVA, 45 

VITÓRIA SANTOS DA SILVA.  46 

1.ABERTURA DA REUNIÃO COM VERIFICAÇÃO DO QUORUM: Havendo quórum 47 

suficiente, o presidente prof. Sydney Correia Leão, coordenador do Colegiado Acadêmico de 48 

Medicina – Campus Paulo Afonso/BA (CMED/PAV), deu início à reunião realizada remotamente. 49 

2. COMUNICAÇÕES: 2.1 Atualização da Situação da subestação elétrica e da pavimentação 50 

do Campus definitivo (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão comunicou a 51 

conclusão da pavimentação do campus definitivo que foi realizada pelo Governo Estadual da Bahia. 52 

Em relação à subestação elétrica informou que em sete de janeiro de dois mil e vinte e dois entrou 53 

em contato com o Sr. Fernando Brasileiro, diretor de operações da Coelba em Paulo Afonso/BA, e 54 

com o Sr. Claudio Luiz, responsável pelos negócios corporativos da Coelba com entes federais. 55 
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Inicialmente, o Sr. Fernando Brasileiro falou que a nota de obras 9101813251 já estaria em status 56 

de carta aguardando assinatura de contrato para em seguida ficar apta para execução. O Prof. Sydney 57 

Correia Leão relatou que no processo SIPAC 23402.000293/2022-11, associado à subestação 58 

elétrica, foi incluído o parecer da procuradoria da AGU junto à Univasf no qual foram feitas algumas 59 

ponderações no contrato e adequadamente respondidas pela Pró-reitoria de Gestão (Progest). 60 

Também comunicou que no dia dezoito de janeiro de dois mil e vinte e dois foi enviado ao Prof. 61 

Paulo Fagundes, reitor pro-tempore da Univasf aceite do empenho e paralelamente foi publicado no 62 

Diário Oficial da União o extrato de licitação da dispensa para contratação da Coelba. 63 

Posteriormente necessita da formalização do contrato para a extensão da subestação elétrica cujo 64 

prazo é de 120 dias. 2.2 Reunião no dia 29/12/2021 entre as coordenações CMED-PAV, do 65 

internato e do NDE com os membros da CAMEM (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney 66 

Correia Leão esclareceu que a reunião foi demandada pelo prof. George Dantas e convidou a profa. 67 

Diana Maria Alexandrino Pinheiro, coordenadora do internato, e o prof. Matheus Rodrigues Lopes, 68 

presidente do NDE. Nessa reunião foram solicitadas informações para o relatório anual que é 69 

encaminhado à SESU – MEC. E ainda não há uma data prevista para a vinda presencial da CAMEM 70 

ao Colegiado do Curso de Medicina, campus Paulo Afonso/BA. 2.3 Envio do convênio da 71 

Policlínica Regional de Saúde para publicação no DOU (Coordenação CMED-PAV). O prof. 72 

Sydney Correia Leão revelou que o convênio foi publicado no Diário Oficial da União, assim, há 73 

possibilidade dos discentes que estão no internato efetuar atividades na Policlínica Regional de 74 

Saúde. 2.4 Reunião no dia 11/01/2022 entre a coordenação CMED-PAV, coordenação do 75 

internato e o diretor clínico da Policlínica regional de saúde, Dr. Fabio Onias (Coordenação 76 

CMED-PAV e Coordenação do Internato). O prof. Sydney Correia Leão falou que a profa. Diana 77 

Maria Alexandrino Pinheiro não pode estar presente na reunião que ocorreu na Unimagem. Foi 78 

questionado como é o funcionamento da Policlínica e o Dr. Fábio Onias informou que há um sistema 79 

especifico de regulagem para não sobrecarregar os médicos. Informou também que há médicos que 80 

se interessavam em receber os discentes do internato. Sobre a questão dos EPI ́s devem ser 81 

disponibilizado pela Univasf. 2.5 Ofício Circular n° 001/2022/GRI/UNIVASF (Coordenação 82 
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CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão fez a leitura integral do ofício que versa sobre as fases 83 

para retorno das atividades presenciais. Mas existe uma grande preocupação considerando a 84 

ausência de energia elétrica de alta vantagem no campus de Paulo Afonso/BA. Em tempo, a profa. 85 

Roberta Stofeles Cecon sugeriu que a atual gestão da Univasf desse um posicionamento concreto a respeito 86 

da energia elétrica no prédio definitivo. Já que, teoricamente, em março iniciaria as atividades presenciais. E 87 

como há servidores que moram em outros estados, seria complicado organizar em pouco tempo para o retorno 88 

das atividades presenciais. 2.6 Processo de conclusão da redistribuição do prof. Melquisedec Abiaré 89 

Dantas de Santana. (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou sobre a 90 

finalização do processo de conclusão da redistribuição do prof. Melquisedec Abiaré Dantas de Santana para 91 

a UFRN, campus de Natal. 2.7 Atualização da representação estudantil no CMED/PAV (Discente:  92 

Raimundo Ramos dos Santos). O discente Eduardo Raimuno Ramos dos Santos, relatou que a 93 

atualização foi realizada devido ao término da titularidade e da suplência de alguns alunos. Os 94 

seguintes discentes terminaram a titularidade: EDUARDO RAIMUNDO RAMOS DOS SANTOS 95 

JÚNIOR, JADE ROCHA DA COSTA, TAFNA MOREIRA FERREIRA GOMES e MATHEUS 96 

VALOIS LAPA SANTANA; no lugar desses discentes entrarão: JÉSSICA ELLEN SILVA E 97 

SANTOS, JÚLIA PÍCOLO RODRIGUES, LORENA MARINA DE SOUZA SANTOS, ANNA 98 

PAULA BITTENCOURT FRANCO SOUZA. Em relação à suplência, houve o término dos 99 

discentes: JÉSSICA ELLEN SILVA, ÚLIA PÍCOLO RODRIGUES, JENIFFER CHRISTINE 100 

FERREIRA DE CARVALHO, EGÍDIO BEZERRA DA SILVA NETO, LAÍS QUEIROZ 101 

GOUVEIA. E passaram ao início da suplência os discentes: EDUARDO RAIMUNDO RAMOS 102 

DOS SANTOS JÚNIOR, JADE ROCHA DA COSTA, ELIAS GABRIEL DANTAS NEVES.  3. 103 

EXPEDIENTE: Nada constou. 4. APROVAÇÃO DE ATA ANTERIOR: Ata de reunião 104 

ordinária do CMED-PAV do dia 19.01.2022. 5. ORDEM DO DIA: A pauta da reunião foi 105 

submetida à aprovação. INCLUSÃO DE ASSUNTO: Nada Constou. EXCLUSÃO DE ASSUNTO: 106 

A discente Ana Clara Oliveira Silva solicitou exclusão do ponto de pauta Processo SIPAC 107 

23402.041350/2021-31 Solicitação da discente Anna Clara Oliveira Silva (Turma 4) para rodar o 108 

internato integralmente na UESB Campus Vitória da Conquista (Relator: Prof. Carlos Alberto de 109 

Lima Botelho Filho). A exclusão foi APROVADA POR UNANIMIDADE. A pauta ficou da 110 
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seguinte forma: 6.1 Ad Referendum: Calendário das reuniões CMED-PAV para 2022 (Relator: 111 

Coordenação CMED-PAV). 6.2 Homologação por parte do CMED-PAV das deliberações da 112 

Comissão de Internato quanto ao 2º ano do internato médico da turma 3 (Relator: 113 

Coordenação CMED-PAV). 6.3 Processo SIPAC 23402.035455/2021-51- Solicitação do 114 

discente Lucas Araújo Souza (Turma 4) para rodar o internato integralmente na UFS Campus 115 

Aracaju (Relatora: Profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes). 6.4 Processo SIPAC 116 

23402.036367/2021-77- Solicitação da discente Luiza Almeida Esteves (Turma 4) para rodar 117 

o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Romero Henrique de 118 

Almeida Barbosa). 6.5 Processo SIPAC 23402.036371/2021-35- Solicitação da discente Maria 119 

Clara Macedo de Souza Carneiro Bastos (Turma 4) para rodar o internato integralmente na 120 

Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Carlos Alberto de Lima Botelho Filho). 6.6 Processo 121 

SIPAC 23402.036373/2021-24- Solicitação do discente Cristian Rodrigues do Nascimento 122 

(Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relatora: Profa. 123 

Cyntia Cysneiros de Brito). 6.7 Processo SIPAC 23402.036380/2021-26- Solicitação da discente 124 

Bianca Lima Gondim Osman (Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf 125 

Campus Sede (Relatora: Profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes). 6.8 Processo SIPAC 126 

23402.036464/2021-60- Solicitação do discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da Silva 127 

(Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. 128 

Jhonatan França da Silva). 6.9 Processo SIPAC 23402.041637/2021-61- Solicitação do discente 129 

Alessandra Barboza Rezende Martinez (Turma 3) para rodar o 2º ano do internato médico 130 

na Univasf Campus Sede (Relatora: Profa. Mércia Valéria Alves da Silva). 6.10 Processo 131 

SIPAC 23402.041636/2021-17- Solicitação do discente Júlio Martinez Santos (Turma 4) para 132 

rodar o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Romero Henrique 133 

de Almeida Barbosa). 6.11 Posicionamento do CMED-PAV sobre a minuta de resolução 134 

referente à carga horária docente (Relator: Coordenação CMED-PAV). 6.12 Histórico 135 

repetitivo de difamar a imagem do curso de medicina de Paulo Afonso por parte dos discentes 136 

do nosso curso médico (Relator: Prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa). 6.13 137 
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Planejamento docente para 2021-2 (Relator: Coordenação CMED-PAV). 6 138 

DELIBERAÇÕES: 6.1 Ad Referendum: Calendário das reuniões CMED-PAV para 2022 139 

(Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que esse ponto 140 

estava na reunião ordinária de quinze de dezembro de dois mil e vinte e um, contudo devido a 141 

urgência de outros pontos de pauta não foi possível a discussão. Em seguida leu integralmente o seu 142 

relato, que é compartilhado ao colegiado por e-mail, informando que a coordenação CMED-PAV 143 

elencou as datas das últimas quartas-feiras do mês (ou penúltimas quartas-feiras quando houver 144 

algum impedimento à última quarta) como datas para as reuniões de colegiado; e as segundas 145 

quartas-feiras do mês como datas para as reuniões pedagógicas (com possibilidade de antecipação 146 

para a primeira ou terceira quarta-feira do mês, quando houver algum impedimento para a segunda 147 

quarta-feira). O prof. Sydney Correia Leão fez uma ressalva, que se os pontos urgentes da pauta da 148 

reunião do dia 19/01/2022 não forem vencidos integralmente nessa reunião, que seja invertida a data 149 

da reunião de colegiado com a data da reunião pedagógica. Não havendo discussão, passou o 150 

seguinte questionamento para votação: Ad Referendum: Calendário das reuniões CMED-PAV para 151 

2022 (Relator: Coordenação CMED-PAV). Em votação, o calendário das reuniões do CMED-PAV 152 

para 2022 foi APROVADO POR MAIORIA.   6.2 Homologação por parte do CMED-PAV das 153 

deliberações da Comissão de Internato quanto ao 2º ano do internato médico da turma 3 154 

(Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão fez a leitura do seu relato 155 

informando que após discussão com a comissão do internato e observando as dificuldades atuais em 156 

relação aos cenários de prática, foi decidido realizar o segundo ano do internato médico da turma 3 157 

na cidade de Petrolina/PE, em que foram inseridas as seguintes propostas de deliberações: 3.1- 158 

Segundo ano do internato médico em Petrolina/PE até que o CMED-PAV consiga estruturar 159 

adequadamente o segundo ano do internato. 3.1.2- Manter e melhorar a estruturação do primeiro 160 

ano do internato médico em Paulo Afonso/BA. 3.2- Proposição de apoio dos docentes médicos do 161 

CMED-PAV em relação a estruturação do primeiro ano do internato médico (ambulatórios e 162 

atividades de enfermaria). 3.3- Definição de quem poderia assumir a coordenação das atividades do 163 

segundo ano do internato médico em Petrolina/PE:  Profa. Adirlene Pontes de Oliveira Tenorio e   164 
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Profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes.  Em seguida o prof. Romero Henrique de Almeida 165 

Barbosa ratificou as deliberações informadas, mas acrescentou como proposta de deliberação que a 166 

realização do segundo ano do internato médico em Paulo Afonso/BA seja condicionada a inserção 167 

de novos docentes no colegiado, através de concurso público. Logo depois a profa. Diana Maria 168 

Alexandrino Pinheiro lembrou que a ida da turma 3 para Petrolina/PE, no segundo ano do internato, 169 

não inviabiliza o trabalho para a estruturação do segundo ano do internato em Paulo Afonso/BA, já 170 

que também é uma das cobranças da Comissão de Acompanhamento e Monitoramento das Novas 171 

Escolas Médicas (CAMEM). Destacou também que essa autorização para a turma 3, configura 50% 172 

do estágio em outra instituição de ensino, já extrapolando a carga horária de 25%, mas ressalta que 173 

essa autorização é necessária. Assim, eventuais solicitações para o estágio externo nesse período 174 

atrapalharão a carga horária do que já é caracterizado como o estágio em outras instituições de 175 

ensino superior. A profa. Diana Maria Alexandrino Pinheiro deixou claro que a demanda do ponto 176 

de pauta em apreço, também precisa ser aprovada pelo Colegiado de Medicina de Petrolina/PE. 177 

Além disso, comunicou que em um levantamento feito pelo Centro Acadêmico de Medicina de 178 

Paulo Afonso/BA três discentes não teriam interesse de ir fazer o internato em Petrolina/PE, contudo 179 

o colegiado não possui condições de estruturar o segundo ano de internato apenas para três discentes. 180 

Ainda assim, destacou que entrou em contato com a professora Lúcia Marisy Souza Ribeiro de 181 

Oliveira (pró-reitora de extensão pro tempore) para ver a possibilidade de residência estudantil em 182 

Petrolina/PE para esses estudantes. A servidora TAE Lorena Carvalho de Morais Sandes, informou 183 

pelo chat da reunião, que está encerrando sua participação no internato com a turma 3. A discente 184 

Anna Clara de Oliveira Silva questionou se o segundo ano do internato em Petrolina/PE seria válido 185 

para outras turmas e o prof. Sydney Correia Leão afirmou que isso ocorrerá para outras turmas caso 186 

o colegiado não consiga estruturar adequadamente o 2o ano do internato na cidade de Paulo 187 

Afonso/BA. Encerrada as discussões, o prof. Sydney Correia Leão inseriu a proposta do prof. 188 

Romero Henrique de Almeida Barbosa às demais, para que sejam votadas, em bloco, as seguintes 189 

deliberações, a saber: 3.1- 2o ano do internato médico em Petrolina, integral para a turma 3; e até 190 

que o CMED-PAV consiga estruturar adequadamente o 2o ano do internato na cidade de Paulo 191 
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Afonso. 3.1.2- Manter e melhorar a estruturação do 1o ano do internato médico em Paulo Afonso. 192 

3.2- Proposição de apoio dos docentes médicos do CMED-PAV em relação a estruturação do 193 

primeiro ano do internato médico (ambulatórios e atividades de enfermaria). 3.3- Definição de quem 194 

poderia assumir a coordenação das atividades do 2o ano do internato médico em Petrolina: Profa. 195 

Adirlene Pontes de Oliveira Tenorio e Profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes. 3.4- 196 

Realização do 2o ano do internato médico em Paulo Afonso condicionada a inserção de novos 197 

docentes no nosso colegiado, através de concurso. Considerando o resultado da votação, as 198 

proposições foram aprovadas por MAIORIA. Em seguida o prof. Sydney Correia Leão informou 199 

que essa decisão do colegiado já contempla a solicitação realizada pela discente Alessandra Barbosa 200 

Resende Martinez no ponto 6.9 Processo SIPAC 23402.041637/2021-61- Solicitação do discente 201 

Alessandra Barboza Rezende Martinez (Turma 3) para rodar o 2º ano do internato médico na 202 

Univasf Campus Sede (Relatora: Profa. Mércia Valéria Alves da Silva), assim não há necessidade 203 

de nova discussão do ponto. A profa. Mércia Valéria Alves da Silva e demais participantes da 204 

reunião concordaram com a retirada do ponto 6.9 da pauta da reunião. 6.3 Processo SIPAC 205 

23402.035455/2021-51- Solicitação do discente Lucas Araújo Souza (Turma 4) para rodar o 206 

internato integralmente na UFS Campus Aracaju (Relatora: Profa. Fernanda Patrícia Soares 207 

Souto Novaes). O prof. Sydney Correia Leão deu conhecimento aos membros do colegiado sobre 208 

a solicitação do discente Lucas Araújo Souza.  A profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes fez 209 

a leitura do seu relato indeferindo o pedido. Logo após, o discente Lucas Araújo Souza manifestou-210 

se, reiterando as suas alegações que constam no processo e informando que, na visão dele, segundo 211 

o Regimento Geral do Internato Médico, o colegiado poderia autorizar, em caráter excepcional, 212 

percentual superior à vinte e cinco por cento de carga horária para realização do internato fora da 213 

Univasf. Em seguida, o prof. Sydney Correia Leão solicitou que o discente Lucas Araújo Souza 214 

saísse da reunião para discussão interna do colegiado. Após questionamentos trazidos pela profa. 215 

Maria Augusta Vasconcelos Palácio e pelo representante discente Emerson de Jesus Silva,   216 

respondidos pela profa. Diana Maria Alexandrino Pinheiro, acerca do percentual de carga horária e de 217 

quantitativo de discentes que podem rodar em outra instituição de ensino, o prof. Sydney Correia Leão 218 
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iniciou a votação e apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.35455/2021-51 Solicitação, 219 

por parte do discente Lucas Araújo Souza (Turma 4), em rodar integralmente o Internato na UFS 220 

Campus Aracaju (Relatora: Fernanda Patrícia Soares Sampaio Novaes – RELATO CONTRÁRIO 221 

À SOLICITAÇÃO) 1. Concordar com o relato; 2. Discordar do relato; 3. Abstenção. Em votação, 222 

a opção 2. Discordar do relato foi APROVADA POR MAIORIA. Considerando o resultado da 223 

votação, o CMED/PAV defere a solicitação do discente Lucas Araújo para cursar, integralmente, o 224 

Internato na UFS Campus Aracaju. 6.4 Processo SIPAC 23402.036367/2021-77- Solicitação da 225 

discente Luiza Almeida Esteves (Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf 226 

Campus Sede (Relator: Prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa). O prof. Sydney Correia 227 

Leão deu conhecimento aos membros do colegiado sobre a solicitação da discente Luiza Almeida 228 

Esteves.  O prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa fez a leitura do seu relato indeferindo o 229 

pedido. Logo após, a discente Luiza Almeida manifestou-se, reiterando as suas alegações que 230 

constam no processo. Em seguida, o prof. Sydney Correia Leão solicitou que a discente Luiza 231 

Almeida Esteves saísse da reunião para discussão interna do colegiado. Logo depois, a profa. Diana 232 

Maria Alexandrino comentou a necessidade de se firmar o primeiro ano do internato em Paulo 233 

Afonso/BA para não perder cenários de práticas na rede. A TAE Lorena Carvalho de Moraes Sandes 234 

esclareceu que a discente que vai para outra instituição de ensino, os professores e a parte 235 

administrativa da Univasf, campus Paulo Afonso, não tem gerência sobre outros espaços e 236 

instituições concedentes. Finalizadas as discussões, o prof. Sydney Correia Leão iniciou a votação 237 

e apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.036367/2021-77 Solicitação, por parte da 238 

discente Luiza Almeida Esteves (Turma 4), em rodar integralmente o Internato na Univasf Campus 239 

Sede (Relator: Henrique de Almeida Barbosa – RELATO CONTRÁRIO À SOLICITAÇÃO) 1. 240 

Concordar com o relato; 2. Discordar do relato; 3. Abstenção. Em votação, a opção 1. Concordar 241 

com o relato foi APROVADA POR MAIORIA. Considerando o resultado da votação, o 242 

CMED/PAV não autoriza a discente Luiza Almeida Esteves para cursar, integralmente, o Internato 243 

na Univasf, Campus Petrolina/PE. 6.5 Processo SIPAC 23402.036371/2021-35- Solicitação da 244 

discente Maria Clara Macedo de Souza Carneiro Bastos (Turma 4) para rodar o internato 245 
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integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Carlos Alberto de Lima Botelho 246 

Filho). O prof. Sydney Correia Leão deu conhecimento aos membros do colegiado sobre a 247 

solicitação da discente Maria Clara Macedo de Souza Carneiro Bastos.  O relator do processo, prof. 248 

Carlos Alberto de Lima Botelho Filho, não estava presente na reunião, mas a profa. Diana Maria 249 

Alexandrino fez a leitura do seu relato indeferindo o pedido. A discente Laís Queiroz Gouveia 250 

questionou se já seria oficial o segundo ano do internato em Petrolina/PE para a turma 4. O prof. 251 

Sydney Correia Leão informou que essa questão depende da estruturação dos cenários de prática e 252 

da realização de concurso público, de forma que não é definitivo que a turma 4 fará o segundo ano 253 

do internato no campus sede da Univasf.  Logo após, a discente Maria Clara Macedo de Souza 254 

Carneiro Bastos manifestou-se, reiterando as suas alegações que constam no processo. Em seguida, 255 

o prof. Sydney Correia Leão solicitou que a discente Maria Clara Macedo de Souza Carneiro Bastos 256 

saísse da reunião para discussão interna do colegiado. Não havendo discussões, o prof. Sydney 257 

Correia Leão iniciou a votação e apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.036371/2021-258 

35Solicitação, por parte da discente Maria Clara Macedo de Souza Carneiro Basto (Turma 4), em 259 

rodar integralmente o Internato na Univasf Campus Sede (Relator: Carlos Alberto de Lima Botelho 260 

Filho – RELATO CONTRÁRIO À SOLICITAÇÃO) 1. Concordar com o relato; 2. Discordar do 261 

relato; 3. Abstenção. Em votação, a opção 1. Concordar com o relato foi APROVADA POR 262 

MAIORIA. Considerando o resultado da votação, o CMED/PAV não autoriza a discente Maria 263 

Clara Macedo de Souza Carneiro Basto para cursar, integralmente, o Internato na Univasf, Campus 264 

Petrolina/PE. 6.6 Processo SIPAC 23402.036373/2021-24- Solicitação do discente Cristian 265 

Rodrigues do Nascimento (Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf 266 

Campus Sede (Relatora: Profa. Cyntia Cysneiros de Brito). O prof. Sydney Correia Leão deu 267 

conhecimento aos membros do colegiado sobre a solicitação do discente Cristian Rodrigues do 268 

Nascimento e relatou que, devido às férias da profa. Cyntia Cysneiros de Brito, a profa. Diana Maria 269 

Alexandrino passou a ser relatora do processo. A profa. Diana Maria Alexandrino fez a leitura do 270 

seu relato indeferido o pedido. Logo após, o discente Cristian Rodrigues do Nascimento manifestou-271 

se reiterando as suas alegações que constam no processo, e alguns colegas do supracitado discente, 272 
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os alunos Emerson de Jesus Silva, Vitória Santos da Silva e Lorena Marina de Souza Santos 273 

ratificaram as situações enfrentadas pelo discente na cidade de Paulo Afonso/BA e a necessidade 274 

do mesmo efetuar o seu internato, de modo integral, na cidade de Petrolina/PE. Em seguida, o prof. 275 

Sydney Correia Leão solicitou que o discente Cristian Rodrigues do Nascimento saísse da reunião 276 

para discussão interna do colegiado. Após discussão, o prof. Sydney Correia Leão iniciou a votação 277 

e apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.036373/2021-24 Solicitação, por parte do 278 

discente Cristian Rodrigues do Nascimento (Turma 4) para rodar o internato integralmente na 279 

Univasf, campus Sede (Relatora: Profa. Cyntia Cysneiros de Brito, substituída pela Profa. Diana 280 

Maria Alexandrino Pinheiro – RELATO CONTRÁRIO A SOLICITAÇÃO) 1. Concordar com o 281 

relato; 2. Discordar do relato; 3. Abstenção. Em votação, a opção 2. Discordar do relato foi 282 

APROVADO POR MAIORIA. Considerando o resultado da votação, o CMED/PAV defere a 283 

solicitação do discente Cristian Rodrigues do Nascimento para cursar, integralmente, o Internato na 284 

Univasf, campus Petrolina/PE. 6.7 Processo SIPAC 23402.036380/2021-26- Solicitação da 285 

discente Bianca Lima Gondim Osman (Turma 4) para rodar o internato integralmente na 286 

Univasf Campus Sede (Relatora: Profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes). O prof. 287 

Sydney Correia Leão deu conhecimento aos membros do colegiado sobre a solicitação da discente 288 

Bianca Lima Gondim Osman.  O relator do processo, profa. Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes, 289 

fez a leitura do seu relato indeferindo o pedido. Logo após, a discente Bianca Lima Gondim Osman 290 

manifestou-se, reiterando as suas alegações que constam no processo. Em seguida, o prof. Sydney 291 

Correia Leão solicitou que a discente Bianca Lima Gondim Osman saísse da reunião para discussão 292 

interna do colegiado. Não havendo discussões, o prof. Sydney Correia Leão iniciou a votação e 293 

apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.036380/2021-26 Solicitação, por parte da 294 

discente Bianca Lima Gondim Osman (Turma 4), em rodar integralmente o Internato na Univasf 295 

Campus Sede (Relatora: Fernanda Patrícia Soares Souto Novaes – RELATO CONTRÁRIO À 296 

SOLICITAÇÃO) 1. Concordar com o relato; 2. Discordar do relato; 3. Abstenção. Em votação, a 297 

opção 1. Concordar com o relato foi APROVADA POR MAIORIA. Considerando o resultado da 298 

votação, o CMED/PAV não autoriza a discente Bianca Lima Gondim Osman para cursar, 299 
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integralmente, o Internato na Univasf, Campus Petrolina/PE. 6.8 Processo SIPAC 300 

23402.036464/2021-60- Solicitação do discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da Silva 301 

(Turma 4) para rodar o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. 302 

Jhonatan França da Silva). O prof. Sydney Correia Leão deu conhecimento aos membros do 303 

colegiado sobre a solicitação do discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da Silva. O relator do 304 

processo, prof. Jhonatan França da Silva, não estava presente na reunião e a profa. Diana Maria 305 

Alexandrino fez a leitura do relato indeferindo o pedido. Logo após, o discente Luiz Gustavo 306 

Macedo Sobreira da Silva manifestou-se reiterando as suas alegações que constam no processo. Em 307 

seguida, o prof. Sydney Correia Leão solicitou que o discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da 308 

Silva saísse da reunião para discussão interna do colegiado. Não havendo discussões, o prof. Sydney 309 

Correia Leão iniciou a votação e apresentou a seguinte proposição: Processo 23402.036464/2021-310 

60 Solicitação, por parte do discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da Silva (Turma 4), em rodar 311 

integralmente o Internato na Univasf Campus Sede (Relator: Jhonatan França da Silva – RELATO 312 

CONTRÁRIO À SOLICITAÇÃO) 1. Concordar com o relato; 2. Discordar do relato; 3. Abstenção. 313 

Em votação, a opção 1. Concordar com o relato foi APROVADA POR MAIORIA. Considerando 314 

o resultado da votação, o CMED/PAV não autoriza o discente Luiz Gustavo Macedo Sobreira da 315 

Silva para cursar, integralmente, o Internato na Univasf, Campus Petrolina/PE. 6.10 Processo 316 

SIPAC 23402.041636/2021-17- Solicitação do discente Júlio Martinez Santos (Turma 4) para 317 

rodar o internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Romero Henrique 318 

de Almeida Barbosa). O prof. Sydney Correia Leão deu conhecimento aos membros do colegiado 319 

sobre a solicitação do discente Júlio Martinez Santos. O prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa 320 

fez a leitura do seu relato indeferido o pedido. Logo após, o discente de Júlio Martinez Santos se 321 

manifestou ratificando as alegações que constam no processo e informou que o processo de 322 

transferência do seu vínculo como policial militar para Juazeiro/BA já foi assinado pelo comandante 323 

do 20° Batalhão. Lembrou que sua esposa, a discente Alessandra Barboza Rezende Martinez (Turma 324 

3), irá para Petrolina/PE no segundo ano do internato, conforme deliberação do colegiado no 325 

segundo ponto de pauta da presente reunião. Posteriormente, os discente Sávio Breno Pires Brito, 326 
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Jéssica Ellen Silva Santos e Anna Clara Oliveira Silva ratificaram as situações enfrentadas pelo 327 

discente Júlio Martinez Santos; e a necessidade dele rodar o internato integralmente na Univasf 328 

Campus Petrolina. Em seguida, o prof. Sydney Correia Leão solicitou que o discente Júlio Martinez 329 

Santos saísse da reunião para discussão interna do colegiado. Após discussão, o prof. Sydney 330 

Correia Leão iniciou a votação e apresentou a seguinte proposição: Processo SIPAC 331 

23402.041636/2021-17- Solicitação do discente Júlio Martinez Santos (Turma 4) para rodar o 332 

internato integralmente na Univasf Campus Sede (Relator: Prof. Romero Henrique de Almeida 333 

Barbosa- RELATO CONTRÁRIO À SOLICITAÇÃO). 1. Concordar com o relato; 2. Discordar do 334 

relato; 3. Abstenção. Em votação, Discordar do relato foi APROVADO POR MAIORIA. 335 

Considerando o resultado da votação, o CMED/PAV defere a solicitação do discente Júlio Martinez 336 

Santos para cursar, integralmente, o Internato na Univasf, campus Petrolina/PE. 6.11 337 

Posicionamento do CMED-PAV sobre a minuta de resolução referente à carga horária 338 

docente (Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que esse 339 

ponto estava na reunião ordinária de quinze de dezembro de dois mil e vinte e um, contudo devido 340 

a urgência de outros pontos de pauta não foi possível a discussão. Em seguida leu integralmente o 341 

seu relato em que foi comunicado que esse ponto não foi discutido na reunião do CONUNI e 342 

provavelmente será discutido na reunião de vinte e oito de janeiro de dois mil e vinte e dois. Com 343 

isso, o limite mínimo para todos os regimes de trabalho seria de 8 horas de ensino (20h efetivo, 20h 344 

contrato 40h efetivo, 40h contrato e DE); sendo que o limite máximo de carga horária de ensino 345 

seria de 12h (para os docentes de 20h); e de 16h (para os docentes de 40h efetivos e contratados, 346 

bem como para os DE), fato que é adotado, na prática por diversos colegiados na nossa universidade. 347 

Não havendo discussão, passou o seguinte questionamento para votação: Posicionamento do CMED-348 

PAV sobre a minuta de resolução referente à carga horária docente (Relator: Coordenação CMED-PAV). Em 349 

votação, a maioria concorda com o relato do prof. Sydney Correia Leão. 6.12 Histórico repetitivo 350 

de difamar a imagem do curso de medicina de Paulo Afonso por parte dos discentes do nosso 351 

curso médico (Relator: Prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa). O prof. Sydney Correia 352 

Leão informou ao colegiado que efetuou a retificação da convocação da presente reunião do ponto 353 
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de pauta 3.13, retirando a palavra “denegrir”, substituindo-a pela palavra “difamar” registrou 354 

que não houve intenção de ofender os indivíduos afrodescendentes vinculados a nossa comunidade 355 

acadêmica por parte do Prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa (que é o propositor e relator 356 

do presente ponto de pauta); nem por parte da coordenação CMED-PAV. Em seguida, a discente 357 

Laís de Carvalho Lobo informou que alguns discentes precisaram sair e questionou se esse ponto 358 

poderia ser discutido em uma próxima reunião para poder discutir com mais qualidade. O prof. 359 

Romero Henrique de Almeida Barbosa que é um ponto com desdobramentos éticos frente à última 360 

carta dos estudantes e que não se negaria em discutir com o centro acadêmico, mas que o ponto 361 

permanecesse como ponto de pauta com o quórum estabelecido. Em seguida, o prof. Romero 362 

Henrique de Almeida Barbosa informou que o ponto é de sua responsabilidade e fez um breve 363 

histórico acerca das cartas já divulgadas pelos discentes sobre o curso de Medicina, campus Paulo 364 

Afonso/BA.  E em relação à última carta da turma 3, destacou que não questiona a dificuldade no 365 

internato e questões acadêmicas, mas relembrou que não seria o espaço adequado para discutir 366 

questões éticas profissionais contra médicos que não fazem parte do colegiado de medicina. A 367 

atitude correta seria denunciar no Conselho Regional de Medicina as atitudes presenciadas pelos 368 

discentes durante as atividades do internato. Além disso destacou que essa carta pode fechar portas 369 

para os cenários de práticas na rede municipal de Paulo Afonso/BA não apenas para o internato, 370 

mas para todas as práticas, principalmente ao eixo de Habilidades. Como encaminhamento, o prof. 371 

Romero solicitou retificação da carta, com ajuda do Centro Acadêmico como intermediador, 372 

retirando as questões éticas profissionais que não cabe ao colegiado.  A discussão desse ponto não 373 

foi finalizada na presente reunião, sendo novamente ponto de pauta na reunião ordinária de 374 

fevereiro.  7. ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais quórum, o prof. Sydney 375 

Correia Leão anunciou o encerramento da pauta. 8. PALAVRA LIVRE: Logo após, foi concedido 376 

espaço para o momento de palavra livre aos presentes na reunião. Encerrada a reunião às dezenove 377 

horas e treze minutos foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada por mim, 378 

Emmanuella Arruda Feitosa Vilar, Assistente em Administração do Colegiado Acadêmico de 379 

Medicina – Paulo Afonso/BA, e pelos presentes à reunião. 380 
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ANEKECIA LAURO DA SILVA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2282170

(Assinado digitalmente em 24/03/2022 19:43 ) 
CARLOS ALBERTO DE LIMA BOTELHO FILHO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1521256

(Assinado digitalmente em 02/06/2022 19:28 ) 
WILLIAM NOVAES DE GOIS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2282412

(Assinado digitalmente em 25/02/2022 09:12 ) 
MATHEUS RODRIGUES LOPES 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2319481

(Assinado digitalmente em 24/02/2022 19:04 ) 
FRANKLIN PASSOS DE ARAUJO JUNIOR 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1215130

(Assinado digitalmente em 08/03/2022 11:11 ) 
ISNAIA FIRMINIA DE SOUZA ALMEIDA

(Assinado digitalmente em 03/03/2022 18:57 ) 
CYNTIA CYSNEIROS DE BRITO 



AGOSTINHO DE MELLO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2361769

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1628626

(Assinado digitalmente em 27/04/2022 21:35 ) 
MERCIA VALERIA ALVES DA SILVA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3004190

(Assinado digitalmente em 27/02/2022 19:57 ) 
PAULO LUCENA DE ARAUJO JUNIOR 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3004245

(Assinado digitalmente em 10/06/2022 08:04 ) 
MARINA FERRAZ CORDEIRO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3054808

(Assinado digitalmente em 24/02/2022 19:17 ) 
IUKARY OLIVEIRA TAKENAMI 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3067305

(Assinado digitalmente em 25/02/2022 07:33 ) 
MARIA AUGUSTA VASCONCELOS PALACIO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3067622

(Assinado digitalmente em 03/03/2022 09:15 ) 
ROBERTA STOFELES CECON 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3067683

(Assinado digitalmente em 24/02/2022 23:39 ) 
SYDNEY CORREIA LEAO 

COORDENADOR DE CURSO

1094234

(Assinado digitalmente em 24/02/2022 19:18 ) 
ANACELY GUIMARAES COSTA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3072051

(Assinado digitalmente em 25/02/2022 11:21 ) 
JOHNNATAS MIKAEL LOPES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1920110

(Assinado digitalmente em 25/03/2022 20:49 ) 
PHILLIP NICOLAU GUIMARAES DE ALMEIDA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1214669

(Assinado digitalmente em 03/03/2022 15:24 ) 
CARLOS EDUARDO MENEZES AMARAL 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3153934

(Assinado digitalmente em 24/02/2022 18:54 ) 
EMMANUELLA ARRUDA FEITOSA VILAR 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

1820768

(Assinado digitalmente em 02/03/2022 11:47 ) 
LEONIDAS MARINHO DOS SANTOS JUNIOR 

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO

3243811
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